

Une planète déserte

Lecture 2



Un matin, la sorcière Cacahouète et son cochon découvrent une nouvelle planète. Ils décident d'atterrir.

Mais la planète Z-99 est très laide : pas une plante, pas de boue.

Alors la sorcière sort une graine de sa poche et la dépose sur le sol.

Elle attend en chantonnant et rien ne se passe. Il faut de la terre.

Finalement la sorcière regarde ses recettes magiques. Elle prépare un mélange dans son chaudron qui remue de tous côtés.

Le mélange se transforme en volcan miniature. Catastrophe !

